En el mes de setiembre, se brindaron charlas sobre estrategias para la prevención de violencia de género.

Personal destacado en la Plataforma Integrada de Servicios de Atención a la Víctima de San Joaquín de Flores y la Oficina de Atención y Protección a la Víctima del Delito de Heredia, dieron a conocer servicios que ofrece el Poder Judicial, en la PISAV, información sobre el ciclo de violencia doméstica, tipos, estrategias para la prevención, ruta a seguir en el caso de ser víctima, proceso legal y otros.

En este tipo de actividades se insta a que sean agentes multiplicadores de conocimiento y que trasladen información a familiares, amistades, compañeros(as) y ante el conocimiento de una situación de violencia, puedan orientar y facilitar el acceso a la justicia a la persona víctima.

La actividad se realizó de manera presencial, los días 24 y 25 de setiembre, en las instalaciones de Bridgestone, participaron 45 personas, aproximadamente.

